



## PFLEGEHEIM BAD LAUSICK

### Neubau eines Altenpflegeheims mit 100 Betten

Die bekannten Michels-Kliniken, die bereits mehrere Altenheime betreiben, werden in Bad Lausick ein weiteres Pflegeheim errichten. Man entschied sich dabei für einen Neubau-Entwurf von AXEL HÖER ARCHITEKTEN.

Für die Bauherren ist Axel Höer kein Unbekannter mehr, bereits drei andere Bauprojekte wurden gemeinsam realisiert.

Der Entwurf berücksichtigt die unmittelbare Umgebung – ein Wohngebiet ausschließlich mit Einfamilienhäusern – und passt sich dieser Umgebung an. Das Gebäude besteht aus drei Teilgebäuden, die eine umgebungstypische Kleinteiligkeit zitieren. Verschiedene Dachformen symbolisieren dabei unterschiedliche Haustypen und passen sich damit hervorragend in den Bebauungsplan ein.

Im Inneren ist der Gebäudekomplex aber einheitlich gestaltet und auf hohe Effizienz und auf den Pflegealltag optimiert.

Hinter dem Objekt befindet sich eine alte Streuobst-Wiese, diese bleibt erhalten, wird partiell renaturiert und als Refugium für die Bewohner in den Komplex integriert. Pflege auf höchstem Niveau und Entspannung im Apfelhain ...

#### FAKTEN ZUM BAUPROJEKT

**Bauort**  
Bad Lausick

**Bauherr**  
Michelskliniken